



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



¿Traficando con leyes?

La imputación del exministro de Hacienda **Cristóbal Montoro** por el Juzgado de Instrucción número 2 de Tarragona, revelada tras el levantamiento del secreto de sumario el 17 de julio de 2025, ha destapado una presunta trama corrupta que sacude los cimientos de la confianza en las instituciones públicas españolas.

Según el auto del juez **Rubén Rus**, Montoro, como figura central, habría utilizado su posición como ministro durante los gobiernos de **Mariano Rajoy** (2011-2018) para impulsar reformas legislativas que beneficiaron a empresas gasistas agrupadas en la Asociación de Fabricantes de Gases Industriales y Medicinales (AFGIM), a cambio de cuantiosos pagos canalizados a través de Equipo Económico, el despacho de abogados que fundó en 2006.

Debe tenerse presente que la investigación apunta a un esquema de tráfico de influencias que compromete no solo a Montoro, sino también a ex altos cargos de los gobiernos de Rajoy y **José María Aznar** (2000-2004), evidenciando una red de relaciones entre el s

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |